

「に」げすに
「し」んじて
「かん」しゃして
「き」ようりょくする

11月



～作文紹介～

前号に引き続き、校内音楽会、ひびきあい音楽会について書いた子どもたちの作文です。

「ひびきあい音楽会」

【11/15（土）ひびきあい音楽会後の感想文より】

- 11月15日に、ひびきあい音楽会と50メートルそうがありました。まず、音楽しつでれんしゅうをしました。さいごのれんしゅうだったので、きんちゅうしました。つぎに、体いくかんに行って、キーボードの音のかくにんをしました。音をかくにんしに体いくかんに入ると、たくさん的人がいて、歌を歌えるか、ふあんになりました。それから、体いくかんに入って、みんながセリフを言いました。今年は、セリフを言わなかったけど、みんながんばってセリフを言っていたので、来年はセリフを言いたいです。そのつぎに、「え顔の花がさくよう」を歌いました。さいしょはきんちゅうしたけど、お母さんがおうえんしていたので、勇気をとりもどして歌えました。来年はもっとがんばって、お母さんに、とてもほめられたいです。【2年】
- 今年の音楽会は、ワクワクな音楽会でした。理由は、リコーダーの音楽会ははじめてだったからです。本番までの練習でがんばったところは、アコーディオンです。ドレミがうまくなりたいからがんばりました。苦労したところは、リコーダーの指づかいです。心にのこったことは、やっぱり歌の時のえがおです。みんなえがおで歌うのがとてもうれしかったです。本番ではちょっと失敗したけど、楽しかったです。歌の時はえがおでと思っていたけれど、えがおになっていなかった時もありました。けど、すぐえがおにして、とても楽しかったです。3年生のころは、とてもワクワクがあったけど、4年生になってからずっとドキドキがありました。【4年】
- 11月15日に、ひびきあい音楽会と50メートルそうがありました。うたは、ふりつけをしました。たのしかったです。がっそうは、リズムにのってできました。「手のひらをたいように」で、パパを見つけて、びっくりしました。かけっこは、はやく走りました。楽しかったです。【2年】
- 3年生の「夢を叶えてドラえもん」がすごかったです。みんなで力を合わせているんだと感じました。全校みんなめっちゃ練習しているんだなと感じました。6年生最後の音楽会は、とても成功しました。合唱は、大きい声で間違えずに歌えてうれしかったです。みんなで力を合わせて歌えて楽しかったです。合奏も間違えずにできて、練習の時よりもうまくいって良かったです。ふるさとは、今までひいた中で、一番音も出ていて、とてもうれしかったです。本番はもっとうまくなって、お母さんやお父さんに聞いてもらいたいです。【6年】

◆お礼◆

「赤い羽根共同募金」へのご協力、ありがとうございました。保護者の皆様、西神吉っ子のみなさんのおかげで、10,428円をお寄せいただきました。学校から加古川市共同募金委員会の方へ送金させていただきましたのでご報告いたします。



領収証	
西神吉小学校（生徒） 様 No. 80	
¥10,428	
但 令和7年度共同募金として	
入金日	R7年11月7日 上記正に領収いたしました
内訳	収入印紙
税抜金額	
消費税額等（%）	
加古川市共同募金委員会 会長岡本立身	